



## Arrancan las ‘legislativas del pueblo’ en San Lázaro

Tiene como objetivo acercar a la ciudadanía a sus diputados; 17 mil personas la vieron a través de redes sociales en su primer día



Con una inversión de dos millones de pesos para la creación del foro donde se llevarán a cabo las **“legislativas del pueblo”**, el legislador Arturo Ávila, señaló que se trata de un ejercicio que **tiene como objetivo acercar a la ciudadanía a sus diputados.**

**“La intención es que el pueblo de México esté debidamente informado de la agenda legislativa;** muchas veces nos falta tiempo para que la gente pueda entenderlos bien. Por ejemplo, la reforma de vivienda con orientación social, la iniciativa para prohibir el maíz transgénico, las reformas en materia de reelección y nepotismo y un paquete importante de leyes secundarias”, detalló. Con la presencia de legisladores de la **bancada de Morena** arranco este ejercicio de comunicación que aseguran en su primer día tuvo la visita a través de redes sociales de **17 mil personas**, y que dijeron pretende vaya creciendo en foro.

Ávila recordó que fue el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, quien le solicitó implementar de inmediato las “Legislativas del Pueblo”,



atendiendo el **pedimento de la doctora Claudia Sheinbaum**, de aumentar el trabajo en territorio, y de cerca con la población mexicana.

En su intervención Ricardo Monreal, señaló que para que **la ciudadanía entienda el proceso legislativo y en lo que sus diputados trabajan**, es necesaria una comunicación eficiente, en la que se precise cada semana en que temas están trabajando y no solo eso sino explicarles de manera puntual el acontecer mexicano.

“**Se invitará a presidentes y presidentas de comisiones**, a responsables de los grupos de amistad, de los grupos parlamentarios de Morena, del PT y PVEM. Es un espacio al que todos estarán invitados, no solo este grupo parlamentario, si algún compañero de las otras fracciones quiere hacer uso del espacio, podemos prestarlo”, dijo.

Al retomar la palabra, Ávila subrayó que el espacio en el que se llevará a cabo esta iniciativa antes **solo se utilizaba para la administración de oficinas del PRI**. “Ahora estará completamente dedicado a la ciudadanía y a la transparencia de los procesos legislativos”.

Finalmente se comentó que el espacio será coordinado por la Vocería del Grupo Parlamentario de Morena, a cargo del diputado Arturo Ávila. **En la entrada del estudio se colocó una placa donde se anuncia que el lugar pertenece al partido guinda.**

<https://www.razon.com.mx/mexico/2025/01/30/arrancan-las-legislativas-del-pueblo-en-san-lazaro/>